

Medienstelle
Benjamin Schmid
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 4. November 2016

Laufende Modernisierung Erster kurzer Flexity im Fahrgastbetrieb

Die Modernisierung der BVB-Fahrzeugflotte kommt voran: Seit heute ist der erste kurze Flexity im Fahrgasteinsatz unterwegs. Eingesetzt wird das Tram vorwiegend auf der Linie 3, ab Frühling 2017 dann auch auf den Linien 15 und 16. Von den langen Flexity sind bereits 30 Fahrzeuge im Einsatz. Damit ist bereits über die Hälfte der 61 neuen Flexity-Trams in Betrieb.

Der kurze Flexity mit der Nummer 6001 ist seit Anfang September 2016 in Basel. Nach eingehenden Belastungs-, Brems- und Beschleunigungstests ist das Tram nun bereit für den Fahrgastbetrieb. Eingesetzt wird der erste kurze Flexity vorerst auf der Linie 3, ab Frühjahr 2017 auch auf der Linie 15/16. Auf dieser Linie ersetzen die kurzen Flexity ab Sommer 2017 die aktuellen Fahrzeuge.

Der kurze Flexity ist mit 31,6 Metern rund zehn Meter kürzer als der lange Flexity (42,9 Meter). Er besteht aus fünf (statt sieben) Modulen und sechs (statt acht) Türen. Mit 55 Sitz- und 125 Stehplätzen verfügt der kurze Flexity über 180 Plätze. Der kurze Flexity hat zwei Sondernutzflächen, beispielsweise für Fahrgäste im Rollstuhl oder mit Kinderwagen. Die technischen Merkmale sind ansonsten identisch zum langen Flexity.

Insgesamt erhält die BVB bis Frühling 2018 noch 16 weitere kurze Flexity. Die Lieferung des zweiten Fahrzeugs dieser Kategorie erfolgt, sobald im Sommer 2017 die Ablieferung der 44 langen Flexity abgeschlossen ist.

Weitere Auskünfte:

Medienstelle Basler Verkehrs-Betriebe

Tel.: +41 61 685 12 52

Email: medienstelle@bvb.ch



Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung mehr als 180 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tramlinien verkehren 191 Trams (inkl. Anhänger), 115 Busse bedienen 13 Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. Rund 1250 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich über 133 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2015 einen Jahresgewinn von 173'000 Franken. (Zahlen: Stand 31.12.2015)